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Ludwigshafen, 28.12.2016 

 
An 
Herrn Ortsvorsteher o.V.i.A. 
Udo Scheuermann 
Rathaus Oppau 
Edigheimer Str. 26 
 
67069 Ludwigshafen 
 
nachrichtlich: 
Frau Joanne Mockenhaupt o.V.i.A., Stadtverwaltung Ludwigshafen, Rathausplatz 20, 67059 
Ludwigshafen 
 
 
 
 
Öffentliche Anfrage der FWG und B90/Grünen Fraktion zur Sitzung des Ortsbeirates Oppau 
am 08.11.2016:  
Grünanlage / Parkplätze Kranichstr./Bannwasserstr. (Top 6 der Ortsbeiratssitzung vom 
20.09.16) 
 
 
 
 
Sehr geehrter Herr Scheuermann, 
von Seiten der Anwohner im Bereich Kranich-/Bannwasserstr. wurde um Erläuterungen zu 
der kommenden Entwicklung der Grünflächen gebeten; u.a. befürchten die Anwohner, dass 
im Bereich Bannwasserstr. PKW-Abstellflächen nur für Firmenangehörige geschaffen werden 
sollen. 
 
Ich bitte deshalb um die Beantwortung der folgenden Fragen: 

a) Flächen im Bereich Bannwasserstr: 
Sind in diesem Bereich nur öffentliche Parkplätze vorgesehen? 
Wenn nein, wer geniest Vorrang bei dem Erwerb der Flächen? 
Wurden bereits Verhandlungen über die Veräußerung der Flächen aufgenommen? 

b) Flächen im Bereich Kranichstr.: 
Sind in diesem Bereich öffentliche / nichtöffentliche Parkplätze oder auch Garagen 
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vorgesehen? 
Wird bei nichtöffentlichen Parkplätzen / Garagen ein Verkauf der Flächen ange-
strebt?  
Wenn ja, wer geniest Vorrang bei dem Erwerb der Flächen? 
Wurden bereits Verhandlungen über die Veräußerung der Flächen aufgenommen? 

 

Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
 
Helge Moritz, Fraktionsvorsitzender 


